



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Le 11 mai 2012

Les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis assistent à la réunion de la « *Canadian/American Border Trade Alliance à Ottawa* »

Du 6 au 8 mai 2012, des membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (GIP) ont assisté à la réunion annuelle du printemps de la « *Canadian/American Border Trade Alliance* » (Can/Am BTA), à Ottawa. Le GIP était représenté par M. Gord Brown, député et coprésident du GIP, et M. Brian Masse, député et vice-président, tous deux conférenciers, ainsi que par M. John Carmichael, député, vice-président, et Mme Joyce Murray, députée.

« C'est avec plaisir que nous faisons part de la teneur des activités récentes et futures du GIP aux participants. Ces réunions de la BTA constituent une excellente occasion pour les parlementaires de mieux comprendre les défis auxquels sont confrontés les voyageurs qui doivent franchir, pour des raisons professionnelles ou personnelles, la frontière canado-américaine. Il nous tarde de communiquer les résultats des activités estivales du GIP lors de la prochaine réunion de la BTA, l'automne prochain », déclaré M. Brown.

“Moderniser la sécurité et les liens commerciaux entre le Canada et les États-Unis est une bonne façon d’aller de l’avant. Bon nombre d’initiatives prometteuses sont en cours et nous nous faisons un devoir de poursuivre notre collaboration avec tous les intervenants pour en assurer le succès », poursuit-il.

La « *Can/Am Border Trade Alliance* » (BTA) organise deux réunions par année : l'une au printemps, à Ottawa et l'autre à l'automne, à Washington (D.C.) La BTA est une coalition d'entreprises, d'organismes du secteur public et de particuliers qui s'intéressent au commerce bilatéral et au tourisme. Elle a pour mission d'intensifier les échanges commerciaux, d'assurer la croissance continue du commerce transfrontalier et de veiller à ce que les passages à la frontière s'effectuent de manière efficace et productive.

Il est à noter que les opinions exprimées dans ce communiqué sont celles de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis et qu'à ce titre, elles peuvent ne pas faire écho à celles de nos homologues des États-Unis.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre législateurs sur des questions d'intérêt commun. Pour de plus amples renseignements sur le Groupe, il suffit de consulter la page Web suivante : www.parl.gc.ca/ia/eu.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

L'hon. Janis Johnson, sénatrice, coprésidente

Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-943-1430

M. Gord Brown, député, coprésident

Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-992-8756

M^{me} Angela Crandall, secrétaire d'association

Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-944-4238